

QU'EST-CE QUI VA SE PASSER APRÈS ?

C'est une période étrange pour tout le monde, et tout autour du monde.



Mais si nous sommes prudents et que nous restons chez nous, nous faisons ce qu'il faut pour freiner l'épidémie. Et cela donne du temps aux chercheurs et aux médecins pour soigner les malades et pour trouver des médicaments et des vaccins contre le Covid-19.

Un jour, bientôt on l'espère, même si on ne peut pas savoir exactement quand, on pourra revoir les gens qu'on aime et qui ne vivent pas avec nous, jouer avec nos copains, retourner à l'école et refaire plein de choses que l'on ne peut plus faire aujourd'hui.



**UN JOUR,
CETTE PÉRIODE
ÉTRANGE
SERA FINIE.**

